

---

**NEWS**

---

**SmartPro auf Online-Messe "Research in Germany"**

Kooperationsnetzwerk, Research Academy und Akademisches Auslandsamt präsentieren Forschung bei Karrieremesse

**21.06.2022** | Am 23. Juni 2022 präsentiert sich die Hochschule Aalen, organisiert von SmartPro, auf der virtuellen Karrieremesse „Research in Germany“. Zusammen mit der Research Academy und dem Akademischen Auslandsamt der Hochschule, geben sie Einblicke in die Möglichkeiten zur hervorragenden Forschung an der Hochschule und zeigen Angebote zur Unterstützung internationaler Studierender und Wissenschaftler:innen auf.

Die „Research in Germany“ Initiative bietet mit der virtuellen Karrieremesse Einblicke in die vielfältigen Möglichkeiten für Karriere in der Forschung in Deutschland. Die Messe ermöglicht den direkten Kontakt zu Vertretern deutscher Universitäten – wobei die Hochschule Aalen die einzige teilnehmende Hochschule für angewandte Wissenschaften ist – und außeruniversitärer Forschungseinrichtungen. Vermittelte Informationen reichen von Stellenangeboten für Doktoranden oder promovierte Forschende über Förderungsmöglichkeiten bis hin zu allgemeinen Informationen über Studium und Forschung in Deutschland.

Kostenlose Registrierung ist [hier](#) möglich.